

Schüleraustausch Singapur

Tagesbericht Freitag, 12. Mai 2023

Der gestrige Tag war sehr aufregend. Wir mussten wie immer um 8:20 Uhr in der Schule sein. Als wir alle da waren, sind wir mit dem Bus zu einem Ort gefahren, von dem wir dann zum Fort Canning Park laufen konnten. Dort angekommen sind wir einige Zeit gelaufen, auf und ab. In dieser Hitze war das schon etwas anstrengend, also gab es immer wieder Pausen, in denen wir etwas getrunken haben. Als wir im Park waren, gab es Tafeln mit Informationen, die wir durchlesen durften. Dann ging es weiter. Wir haben immer wieder was erzählt bekommen. Dann sind wir in einen Kräutergarten gegangen und haben dort etwas in unseren Dossiers ausgefüllt. Später hatten wir eine kurze Pause, in der wir etwas essen und trinken durften. Dann ging es auch schon weiter. Auf dem Weg zum ersten Tempel, den wir an diesem Tag sehen wollten, kauften noch alle Kinder und alle LehrerInnen ein typisches Singapur-Eis bei einem Strassenhändler. Es ging ziemlich lange, aber es hat sich sehr gelohnt. Der erste Tempel war sehr schön! Er war voll mit Verzierungen und war sehr gross. Es gab viele Figuren, die die einzelnen Götter dargestellt haben. Leider hatten wir nicht viel Zeit, denn einige Strassen weiter gab es Mittagessen. Wir haben alle zehn Singapurdollar bekommen und durften uns im Hawkercenter selber holen, was wir essen wollten. Dann ging es zum letzten Reiseziel. Nach einigen Minuten waren wir da. Dieser buddhistische Tempel war sogar noch schöner als der andere. Unendlich viele Verzierungen, Statuen und sehr viele verschiedene Farben. Wir haben sehr viel erzählt bekommen, doch dann mussten wir auch schon zurück. Also haben wir den Bus genommen und sind wieder zurück zur Schule gefahren.

Die zwei Wochen in Singapur waren superschön, und diese Schulreise gestern war ein toller Abschluss. Jetzt freue ich mich aber auch auf den Heimflug heute Abend.

Liebe Grüsse und bis bald
Lisa Heldt



